



Neuer Strandsport in Nesselwang

Das Gefühl von Sonne, Sport am Strand und Urlaub kann man seit kurzem auch in Nesselwang genießen. Hier erprobte die örtliche CSU bei einem Schnuppertag die Trendsportart Beachtennis. Auf dem ersten Beachtennis-Platz im Ostallgäu, den der TC Nesselwang eingerichtet hat, griff auch der Allgäuer Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke zum Schläger. Die Mischung aus Tennis, Beachvolleyball und Badminton fordere Kondition und Reaktionsvermögen, stellte er fest. „Die mitreißende Stimmung, die wunderbare Kulisse hier und der tolle Sandplatz machen einfach gute Laune!“

Foto: CSU Nesselwang



**Die Wahl
2021**